



Häuslingens neuer erster stellvertretender Bürgermeister Ulrich von Behr (CDU) mit Bürgermeisterin Kathrin Wrobel bei deren Vereidigung.

Plattdeutsch im Rat

HÄUSLINGEN (fra) ■ Etwas beengt ging es bei der konstituierenden Sitzung des Häuslinger Rates im Kindergarten zu. Die beantragten geheimen Wahlen und der ungewöhnlich große Andrang an Zuschauern sorgten für leichte Raumprobleme, die aber schnell gemeistert wurden.

Zu den ersten Gratulanten der neuen Bürgermeisterin gehörte Dienstagabend deren Vorgänger Cort-Brün Voige, der diesmal als neuer Samtgemeindebürgermeister nach Häuslingen gekommen war. Voige und Wrobel verabschiedeten mehrere langjährige Mitglieder des alten Rates. Dabei wurde deutlich,

dass Plattdeutsch als „Amtssprache“ im Allertal wieder im Kommen ist. Voige und Wrobel bewiesen, jedenfalls,



Geheime Wahl: Die Tüte auf dem Ratstisch diente Dienstagabend als Urne.

dass die plattdeutsche Mundart für sie keine Fremdsprache ist.